

20/10/2014

FISCAL REGIONAL SE REUNIÓ CON ALCALDE DE LA GRANJA PARA ABORDAR SEGURIDAD CIUDADANA

El Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, se reunió este lunes con el Alcalde de La Granja, Felipe Delpin, para abordar diversas materias vinculadas a la seguridad ciudadana y persecución penal en la citada comuna.



La reunión que se realizó en dependencias de nuestra Fiscalía, contó igualmente con la participación de nuestro Director Ejecutivo Regional, Iván Fuenzalida y del equipo de trabajo del Alcalde.

Cabe destacar, que de este modo, se continúan desarrollando una serie de encuentros con los municipios de nuestra zona de competencia, como el realizado el jueves pasado en San Joaquín, donde nuestro Fiscal Regional participó activamente en la constitución del Consejo Comunal de Seguridad Ciudadana.